

# ASPIRASI WARGA

## Patroli Dialogis Oleh Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 7, 2023 - 12:55



*Patroli Dialogis Oleh Polsek Lengkong Polres Sukabumi*

Sukabumi, 07 Agustus 2023 - Pada hari Senin, Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah BRIPKA AHMAD WIJAYA melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan tujuan untuk menjalin silaturahmi dan menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. MARULY PARDEDE S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG

(Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam giat yang berlangsung sejak pukul 11.30 hingga selesai tersebut, Bhabinkamtibmas mengunjungi warga masyarakat Kp. Tugujaya, Desa Langkap Jaya, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi. Tujuan utama dari kunjungan ini adalah untuk mendekatkan diri dengan warga dan memberikan kesempatan bagi mereka untuk bercurhat, memberikan saran, serta menyampaikan segala bentuk keluhan yang dihadapi oleh masyarakat.

Bapak Kapolres Sukabumi telah menegaskan pentingnya program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, yang mendorong agar warga merasa aman, nyaman, dan memiliki dedikasi dalam menjaga ketertiban masyarakat. Bhabinkamtibmas berperan sebagai perantara yang siap mendengarkan keluhan kesah serta memberikan dukungan dan solusi yang diperlukan oleh masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan Pihak Pemerintah Desa (Pemdes) dan pihak kepolisian (Babinsa dan Bhabinkamtibmas) apabila mengetahui adanya kasus tindak pidana atau pelanggaran di lingkungan mereka. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kemitraan antara masyarakat dan aparat keamanan dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong warga untuk mendukung kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah gangguan kamtibmas di lingkungan, terutama pada malam hari. Kolaborasi aktif antara warga dan aparat keamanan diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis bagi seluruh masyarakat Desa Langkap Jaya.

Dengan adanya kunjungan DDS dan sosialisasi program dari Kapolres, diharapkan masyarakat semakin terlibat aktif dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di desa mereka. Semangat gotong royong dan kebersamaan diharapkan terus tumbuh sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi semua warga.